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会長挨拶

司 会
斉 唱
ゲ ス ト

八木沢幹夫会場委員
「君が代」「奉仕の理想」
愛知医科大学副院長 高度救命救急センター教授
野口　宏さん

ー日本古来の製鉄法
　　　　　　　たたら鋼についてー
　真冬の冷気を解かすように炉から
燃えさかる火炎。そこに砂鉄と木炭
が交互に投入され火の粉が渦を巻い
て立ち上ります。この神々しくも厳し
い作業が三日三晩休むことなく繰り
返されます。朝になって現場で指揮を
取る村下（むらげ）が断を下し、炉・壁
を次 と々取り壊していきます。赤 と々焼けた土壁を取り除いて
行くと炉床全面に、日本刀の素材となる玉鋼を含む鉧（けら）
という鋼の塊が高熱と粉塵の中に現れます。これが島根県奥
出雲町横田で1977年（昭和52年）に日本美術刀剣保存協会
が復活（日立金属が技術協力）させた日本古来の製鉄法「たた
ら操業」の鉧出しの瞬間です。
　出雲地方では古代から盛んに営まれてきた、たたら製鉄の
一連の作業は、見る者に現代人が忘却しつつある古代人の英
知を強く思い起こさせます。人類は鉄を手中にしたことによっ
て、文明を大きく飛躍させてきました。そして、この地方（島根
県出雲）を舞台にした八岐の大蛇（やまたのおろち）伝説やア
ニメ映画もののけ姫にも描かれているように、最先端技術の国
日本は環境と共存する新たな文明や文化の構築と共に、古代
から脈 と々受け継がれてきた英知の伝承（職人の持つ匠の技）
を若手技術者の育成に最新の目配りが必要だと思います。そ
していにしえのモノづくりに宿る厳格な精神を踏まえてこそ、
そうした光も輝かせることができることでしょう。
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岩本成郎会長

岩本　成郎さん
八木沢幹夫さん

稲葉　　徹さん

遠山　堯郎さん

松岡　道弘さん

西本　　哲さん
本多　清治さん
宗宮　信賢さん

岡本　忠史さん

3月1日は誕生日でした。75回目となります。これからもよろしく
お願いします。
2月は結婚記念日です。何年か忘れました。
本日の卓話を愛知医科大学病院副院長であり高度救命救急
センター教授でいらっしゃいます野口宏先生に「AEDと最近の
救急医療について」という演題でお願いしました。AEDの第一
人者ですのでお願い申し上げます。
新入会員の大蔵康雄さんが今日から入会です。仲間が増えま
す。宜しくお願いします。
田口豊さん、お元気になられてよかったですね。快気お目出とう
ございます。有難うございました。
来週は、今年度初めて例会欠席します。よろしくお願いします。

休会が続いております。
お久しぶりです。
梅田さんに、ケーブルテレビの紹介お世話になります。
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・
・

・

・

・
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出席報告
梅田朋嗣出席委員本日例会終了後、第9回理事会です。6階「けやきの間」です。・

幹事報告

臨時例会変更のお知らせ

西本　哲幹事

ニコボックス 梅田朋嗣ニコボックス委員

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付が17：00～18：00となります。

（注）

3/12(水）名古屋守山

3/20(木)※名古屋葵
3/20（木）※名古屋東山

名古屋東 3/10（月） 3/24（月）※

名古屋名東 3/18（火）※

名古屋みなと 3/14（金）※ 3/21(金）

名古屋和合 3/12（水）※

名古屋昭和 3/3（月） 3/24（月）※
3/6(木） 3/20(木）※名古屋西南

名古屋栄 3/10(月）◆ 3/17(月）※

名古屋北 3/21(金）

名古屋名北 3/5（水）

名古屋清須 3/11(火）※ 3/25(火）

名古屋錦 3/18（火）※

名古屋城北 3/11(火）※ 3/25(火）

名古屋東南 3/26(水）

名古屋空港 3/24(月）※

名古屋名駅 3/19(水）※

名古屋大須 3/20(木）※

名古屋南 3/19(水）
名古屋西 3/20(木）※

名古屋名南 3/25(火）※

尾張中央 3/19(水）

あま 3/10（月） 3/24（月）

会員72名　出席49名  （出席計算人数41名）
出席率81.7％ 2月28日は補填により 90％

西本　哲幹事

梅田朋嗣出席委員

～世界ローターアクト週間（3/13を含む一週間）～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」



3月27日（木）

　3月13日（木）

　3月20日（木）

次々週卓話

今週卓話

委員会報告

卓話講師

テ ー マ

海外職業訓練協会　国際アドバイザー
高橋和彦さん
海外職業訓練協会(OVTA)
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　6月にアメリカ・ロサンゼルスでRI国際大会が行われます。その
旅行案内を入れておきましたのでご覧下さい。今回の旅行はカナ
ダとカンクンの2つのツアーが準備されています。また、国際大会
の登録もよろしくお願いします。
　3月15日から台湾の延平RCへ行かせていただきます。行かれ
る方には日新旅行さんからの旅行日程パンフレットを入れておき
ました。日新旅行でチケットを頼まれなかった方も8時集合に
なっています。3階のカウンターに来ていただければご一緒できる
かと思います。
　ロータリーの関係で名古屋姉妹都市協会へ寄付をしています
が、そちらから案内がきています。3月13日（木）15時30分より産
業技術記念館大ホールで「オーストリア・ウィーン市の現状」の講
演が行われます。参加費・申し込み不要ですので、興味のある方
はお申し出下さい。

　新世代・ローターアクトの関係で、名南RC加藤さんのご紹介に
よりご縁がありました。生年月日は昭和42年12月2日、職業分類
は「証券業」です。事業所名は東海東京証券株式会社新瑞橋支店
長、事業内容は金融商品の事業売買です。事務所は瑞穂区、ご自
宅は安城市三河安城です。昭和63年に旧東海証券に入社されま
して、平成17年4月17日より現職に就かれております。ご家族は
奥様とお子様一男一女がおみえになり、結婚記念日は11月3日
です。

国際奉仕委員会：平野好道委員長

委嘱状伝達

ベネファクターおよび米山功労者表彰
ベネファクターになられた
遠山堯郎さんと、米山功労
者になられた平野哲始郎
さんに、岩本会長から認証
状が授与されました

新入会員入会式
　遠山堯郎さんおよび天野正
明さんより推薦された大蔵康
雄さんは職業分類委員会にお
いて「証券業」に分類されまし
た。遠山堯郎R情報委員長と天
野正明会員増強および退防・
会員選考委員長が大蔵さんの
事業所を訪問し、面談を経て
理事会の承認を得ました。その
後、会員のご賛同も得られたた
め、本日当クラブに入会される
ことになりました。

大蔵康雄さん紹介：遠山堯郎さん

　只今バッジを伝達させていた
だきましたが、このバッジはロー
タリアンという誇りと奉仕をさせ
ていただくという謙虚な心で着用
することになっております。名札
は皆さんに早く名前を覚えてもら
うのに役立つことでしょう。

バッジ・名札授与：岩本成郎会長

　大蔵康雄さんはクラブ広報委員会に配属といたします。カウン
セラーは平野好道さんにお願いいたします。

所属委員会・カウンセラー発表：西本　哲幹事

　私は東海東京証券の新瑞橋支店長
をしております大蔵と申します。本日瑞
穂RCに入会させていただき、誠にあり
がとうございます。ロータリークラブの
理念に少しでも貢献できるように、ご指
導ご鞭撻よろしくお願いいたします。

大蔵康雄さんあいさつ
卓話講師

テ ー マ

2007～2008年度R.I.2760地区　
地区クラブ奉仕副委員長　　井上　穂さん
クラブの活性化（CLP）について
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：
次週予定
※法定休日により休会

　AEDは愛知万博で有名になり、世界的にも
救命機器として高い評価を受けています。一
般の方に緊急避難行為としての使用が可能
になり、アメリカでは2000年クリントン大統
領の時に広く呼びかけられましたが、日本で
も愛知万博で取り入れることができました。
　今、救急医療のシステムの崩壊が取り上げ
られていますがやはり財源が問題です。先進

国の中で医療費がこれだけ安い国は他にはありません。愛知県で
も、救急の場合にやっと4件目で受け入れ病院を見つけることが
できたということがありましたが、80％は救急隊員の最初の病院
の選択が間違っています。救急医療情報センターにお金を投資し
てこの連携を何とかしないと、この問題は解決しません。
　AEDはとても簡単で、間違って作動することは決してありませ
ん。倒れた人に呼びかけて意識がない時にはAEDを使って下さ
い。昔は脈などの確認を行っていましたが、今はできるだけ早く蘇
生させるために意識がない方にはすぐにAEDを使ってもらって結
構です。近くにＡＥＤと呼吸がない場合には胸の圧迫をし続けて
下さい。瑞穂RCさんが持っているAEDは、蓋を開けると青いラン
プがつき音声が流れてきます。機械が診断をしてくれるので、その
指示に従うだけで結構です。突然心臓が止まった方の70～80％
の方は電気ショックがあれば元に戻る可能性があります。早けれ
ば早いほど助かる可能性が高くなり、心臓マッサージをするとそ
れにより、ＡＥＤを掛けるまでの時間が長くかかっても救命できる
可能性は維持できます。救急車が来るまでおよそ6.5分かかり、救
命までの時間がかかってしまいますので、その間に近くにいる人た
ちで救命行為を行っていただくと蘇生率が上がります。
　愛知万博では救急医療体制の構築ということで、300mおきに
約100台のAEDを設置することができました。まず警備本部に連
絡をし、待つ間に警備の方や来場者の方に心肺蘇生をしていただ
き、根本治療のために搬送するという流れでした。ＡＥＤが使用で
きた5名のうち4名の方が社会復帰できました。
　平成13年から愛知県ではドクターヘリ（6人乗り小型）が導入
されました。費用は国と県が半分ずつ負担するため、患者さんは
往診料だけで済みます。愛知県は平均7~8分、20分で全ての地域
をカバーできています。そして最後になりますが、医療法の改正も今
年の4月から行われます。

AEDと最近の救急医療について

卓話 愛知医科大学副院長 高度救命救急センター教授
野口　宏さん

3月誕生日おめでとう
岩本　成郎さん　　伊藤　　豪さん　　大川　嘉成さん

2008～2009年度地区副幹事を務める大
島浩嗣さんに、岩本会長より委嘱状が伝達
されました。
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